

Ehrungen bei Gronauer Sängern



Gronau. Kürzlich hatte der Männergesangsverein Eintracht Gronau 1901 zur Mitgliederversammlung im Gronauer Dorfgemeinschaftshaus einladen. Nach einer musikalischen Begrüßung durch den Chor eröffnet der Vorsitzende Norbert Böhm die Versammlung und begrüßte alle aktiven Sänger, die passive Mitglieder und Heinz Ritsert, als Kreisvorsitzenden des Sängerkreis Bergstraße.

Norbert Böhm ließ das Jahr 2021 Revue passieren, in dem, trotz der erfreulichen Wiederaufnahme der Proben, wenige Veranstaltungen und Treffen stattfinden konnten. Das am Tag zuvor gegebene Abschiedskonzert für die Gronauer Pfarrerin Uta Voll war daher für alle Sänger eine umso größere Freude.

Nach den Jahres- und Kassenbericht standen zwei Ergänzungswahlen für den Vorstand an. Sebastian Sänger wurde als Beisitzer und Heiner Rädge als neuer Kassenwart in den Vereinsvorstand gewählt. „Wir freuen uns sehr über deren Bereitschaft, den Verein auch hier stärker zu unterstützen“, teilte der Vorstand mit.

Zum krönenden Abschluss wurden durch Heinz Ritsert und Norbert Böhm die aktiven Mitglieder Dieter Haacke und Karl Hellwig für ihre 25-jährige passive Mitgliedschaft geehrt. Manfred Unrath und Karl Friedrich Kraus wurden ebenfalls mit Freude für ihre 25 Jahre lange Unterstützung der Eintracht geehrt und beglückwünscht. red/Bild: Verein

